



Communiqué de presse

Syndicat
National du
Personnel
Navigant
Commercial

ROISSY, LE 05 OCTOBRE 2015 :

Journée de mobilisation des salariés Air France : Le SNPNC-FO condamne les débordements et demande au Gouvernement de prendre ses responsabilités.

Le SNPNC-FO condamne les débordements survenus ce jour lors de la manifestation des salariés d'Air France à l'occasion du CCE extraordinaire et des annonces de la Direction.

Le SNPNC-FO estime que l'on peut se battre contre une direction sans aller jusqu'à l'action physique qui n'est pas notre pratique syndicale.

Toutefois, le SNPNC-FO considère que ces événements démontrent un réel désarroi et une exaspération chez les salariés d'Air France.

Le SNPNC-FO demande à la Direction de tirer les leçons des événements et en appelle au Gouvernement pour que commence enfin un vrai dialogue social au sein de notre entreprise.

Christophe Pillet
Secrétaire de la section Air France
du SNPNC-FO Air France